

Grulleros, 6 de Mayo 2011

Estimado señor director del periódico:

Programa Comenius: esperamos que continúe.

Somos los alumnos de tercer ciclo de Grulleros que pertenecemos al C.R.A Cerecedo. Hemos participado en el programa Comenius con intención de comunicarnos con niños de otros países de la Unión Europea en un idioma común: el INGLÉS. Para ello participamos el año pasado en una primera parte del programa que se titulaba **“Keeping Europe Healthy” en español “Hábitos saludables”**. Con alumnos de colegios de Turquía, Irlanda, Irlanda del Norte, Gales y Polonia compartimos recetas típicas de cada país. Vinieron después a visitarnos profesoras de esos países a conocer nuestro centro escolar y nosotros les contamos una leyenda llamada “A las Grullas de Grulleros les faltaba una pata”. Se la hicimos en teatro guiñol y les gustó mucho. Tanto, que este año vinieron con alumnos de sus centros. Fueron tres días de Marzo en los que compartimos con ellos comidas, visitas turísticas, deportes... Hicimos una paella popular, compartimos empanadas, recorrimos con ellos los monumentos de la ciudad, nos enseñamos mutuamente deportes y bailes propios de cada país, viajamos con ellos para que conocieran la cerámica de Jiménez de Jamuz y la industria textil de Val de San Lorenzo, y hablamos de nuestras cosas comunicándonos más o menos bien en el idioma que nos había reunido: el INGLÉS. Ellos conocieron León y nosotros no vamos a poder devolverles la visita porque este curso acabamos Primaria, aunque quedan los del resto de los cursos. Por eso, desde aquí queremos que este proyecto siga y así nuestros compañeros más pequeños puedan vivir la experiencia y comunicarse cada día más y mejor con niños de otros países. Porque nuestro pueblo está muy bien pero fuera de aquí hay más mundos, más gentes y muchas cosas que aprender.

Alumnos de Grulleros (CRA de CERECEDO)

28 de Abril de 2011

CARTA SOBRE LA PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA COMENIUS

Estimado/a Sr/a director/a del Diario de León:

Soy la alumna Jennifer Martínez Geijo, del C.R.A Cerecedo.

Con el proyecto Comenius , nuestro colegio hizo escuelas amigas en otros países , como: Irlanda , Polonia , Gales , Irlanda del norte y Turquía. El año pasado nos intercambiamos recetas saludables y postales de Navidad y este año vinieron a España, un grupo de niños de las escuelas amigas junto con alguno de sus profesores e hicimos una excursión a León, fuimos a la pizzería y nos lo pasamos muy bien en el Divernodia.

Por eso queremos, que otras escuelas puedan hacer todo lo que hicimos nosotros, y pasárselo tan bien.

Atentamente:

Jennifer

CARTA DE PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA COMENIUS

Estimado Sr. Director/a. del diario de león

Soy Joaquina una alumna del colegio C.R.A Cerecedo y espero que mi carta te llegue.

El Proyecto Comenius lo empezamos el año pasado haciendo actividades que compartíamos con niños y niñas de otros países. Primero hicimos recetas saludables, después este año hemos hecho deportes, y vinieron los niños de Polonia, Gales, Irlanda del Norte, Irlanda, Turquía. Cuando se iban a ir hicimos una fiesta de despedida, comimos paella y fuimos al Divernodia.

Creo que el Comenius es bueno porque podemos hacer cosas divertidas con niños de otros países y por eso me gustaría poder tener más el año que viene.

Atentamente:

Joaquina

Jueves 28 de abril de 2011

CARTA SOBRE LA PARTICIPACIÓN EN EL PROYECTO COMENIUS

Estimado Sr. Director del Diario de León:

Soy una alumna de 6º de E. Primaria que estudio en el CRA Cerecedo. Mi colegio participa en un Comenius, que es un proyecto europeo con una duración de dos cursos y en el que participan alumnos y profesores del CRA Cerecedo, en él trabajamos "Hábitos saludables". Los países participantes son Gales, Irlanda, Irlanda del norte, Polonia, Turquía y España.

Este curso nos han visitado un grupo de alumnos y alumnas junto con algunos de sus profesores de todos estos países participantes y nosotros organizamos actividades para los tres días que estuvieron en nuestro centro. El primer día fuimos a la escuela de Vilecha, allí hicimos representaciones sobre cada país. Después practicamos algunos juegos típicos de aquí como lucha leones, la rana, tiro de la herradura, etc. El segundo día fuimos de excursión a Jiménez de Jamuz a visitar una fábrica de cerámica y después al val de San Lorenzo donde visitamos el Museo Batán. El último día los alumnos de 5º y 6º participamos en un torneo de fútbol. Más tarde en la escuela de Trobajo comimos paella que estaba riquísima. Y por la tarde fuimos a Divernodia a merendar, sobre las 10:00 nos despedimos de los compañeros Comenius y nos fuimos a casa.

Rosalía

CARTA DE PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA COMENIUS

Estimado Sr. Director/a. del Diario de León

Soy Sofía una niña del colegio C.R.A Cerecedo.

El motivo de mi carta es animar a la gente a que pruebe lo de Comenius , aprendes inglés y haces amigos de otros países y podemos ir a IRLANDA, IRLANDA DEL NORTE, POLONIA, TURQUIA, GALES y por supuesto ESPAÑA.

Nosotros ya lo hemos probado y nos ha encantado fue una experiencia estupenda.

Atentamente:

SOFIA